



STEIN EGERTA



“Natürlich Natur“

Teilnehmende der Malkurse aus den Gemeinden
stellen aus

Erwachsenen.Bildung



„Natürlich Natur“

Malkursteilnehmende aus den Gemeinden stellen aus

Ausstellungen im Foyer des Hauses Stein Egerta gibt es schon seit vielen Jahren. Ziel war und ist, im Haus ein- und ausgehende Personen zum Betrachten und Verweilen einzuladen.

Ebenso haben die alle zwei Jahre stattfindenden Ausstellungen der Malkursteilnehmenden eine langjährige Tradition. In dieser Reihe werden ab Anfang Dezember Werke zum Thema „Natürlich Natur“ präsentiert.

Es gibt nur die eine Natur und die ist sehenswert. Zudem haben wir das Glück auf einem Teil des Erdballs zu leben, der uns mit wechselnden Jahreszeiten verwöhnt: Ob im Frühling neues Leben mit zartem Grün spriesst, uns der Sommer mit seiner Farbenfülle überschüttet, der Herbst selbst als Maler durch die Lande zieht oder der Winter alles mit einem federweissen Kleid einhüllt. Wer mit offenen Augen durch die Landschaft geht, findet ein unerschöpfliches Reservoir an Motiven und Inspirationen. Diese auf Papier zum Leben zu erwecken, ist eines der Ziele der Malerei. Die Teilnehmenden der Malkurse von Kurt Susana haben die Natur in ihren Bildern aufgefangen.

EINLADUNG zur Vernissage

Wann	Sonntag, 14. Dez. 2014, 17 Uhr
Wo	Seminarzentrum Stein Egerta in Schaan
Begrüssung	Charlotte Ender, Studienleiterin
Vernissagerede	Josef Biedermann, Präsident des Verwaltungsrates
Anschliessend	Apéro

Dauer der Ausstellung bis Mitte Februar 2015

Öffnungszeiten Während der Bürozeiten
und der Veranstaltungen im
Seminarzentrum Stein Egerta